



**MOTION DE FÉLICITATIONS
AUX SECTIONS LOCALES
957 – 1500 – 2000 – 4250 – 5735**

Il est proposé par : Robin Côté
Appuyé par : Anthony Latour

Que les membres du Conseil général adressent une motion de félicitations aux personnes salariées d'Hydro-Québec pour leur excellent travail, exercé dans des conditions difficiles, lors des pannes d'électricité survenues au début du mois d'avril.

Adoptée unanimement

Cette résolution a été adoptée par les membres du Conseil général du SCFP-Québec le 17 avril 2019 lors de la séance régulière tenue à Montréal sous la présidence de M. Denis Bolduc.

Benoit Bouchard
Secrétaire général du SCFP-Québec